
令和５年 第１０回教育委員会定例会会議録 

 

○日時  ： 令和５年１０月２４日（火）９：５５～１０：４５ 

○場所  ： 潮来市役所３階 第一会議室 

○教育長 ： 横田直樹 

○出席委員： 小松﨑修平、飯田三矢子、茂木悦男（欠席）、村田茂穂（欠席） 

○事務局 ： 石神教育部長、村田学校教育課長、大里学校教育指導室長、吉川生涯学習課長 

    大塚給食センター長、泉学校教育課長補佐 

〇傍聴者 ： なし 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

・横田教育長から開会挨拶 

・会議録署名人として小松崎委員が指名された。 

・本日は、村田委員と茂木委員が欠席となるが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律 

第１４条第３項の規定により教育長及び在任委員の過半数が出席しているため会議は成立。 

 

３ 案件 

   提出された報告及び議案はありませんでした。 

 

４ 教育長報告 

・横田教育長から９月２６日から１０月２４日までの諸行事報告が行われた。 

 

５ 業務事務日程について 

・各課長から１０月２４日から１１月３０日までの行事予定について説明 

 

６ 教育委員会所管事項に関する質疑 

 

・小松崎委員 

「小中学校のホーム-ページに、掲載情報の表記（個人情報に関わる表記も含む）の仕方に 

学校間の差がある。」 

・村田学校教育課長 

「校長会等を通じて改善を図ってまいります。 

令和５年１２月に小中学校ホームページをリニューアル予定であり、アクセシビリティの 

内容も含め導入研修を実施してまいります。」 

・小松崎委員 

「牛堀中学校のホスピタリティ研修について」 

・村田学校教育課長 

「牛堀中学校に実施状況等確認してまいります。」 

・小松崎委員 



「運動会における児童生徒の役割分担と指導について」 

・村田学校教育課長 

「校長会等を通じて指導・改善を図ってまいります。」 

・小松崎委員 

「運動会での競技等の見せ方について」 

・村田学校教育課長 

「校長会等を通じて指導・改善を図ってまいります。」 

・小松崎委員 

「教育後援会費について」 

・村田学校教育課長 

「各学校や地区での対応となります。」 

・小松崎委員 

「教育振興計画（R5.6.11閣議決定）について」 

・村田学校教育課長 

   「令和 5年度に潮来市教育振興基本計画・学校適正化計画を策定予定となっておりますので、 

文部科学省の教育振興計画の内容も踏まえ策定してまいります。」 

・飯田委員 

   「ホームページで良い内容については、承諾を得た上で情報（個人名等）を出しても良いので 

はないか。」 

・小松崎委員 

   「運動会で延方小学校と潮来第二中学校に招待されたが、同じ午前開催でもだいぶ印象が違う 

と感じた、内容ややり方次第でもあるのではないか」 

  ・横田教育長 

   「各学校において、様々な制約がある中でも、知恵を絞って進めてきた経過もあります。 

今後も校長会等で学校間の格差が出ないよう指導や助言をしていきたい。」 

  ・小松崎委員 

   「学級閉鎖等の状況はどのようになっているのか。」 

  ・大里指導室長 

   「これまで、インフルエンザで 10クラス学級閉鎖が発生している。」 

・小松崎委員 

   「10/22に開催された潮来まちづくりシンポジウム 2023についての招待はどのようになって 

いたのか。」 

  ・石神部長 

   「教育委員全員へのご案内をさせていただいていますが、担当部署より通知等のアナウンスが 

遅れたものと思われます。今後、反省を踏まえ改善してまいります。」 

 

７ その他 

（１）次回の定例会の開催日程について 

・令和５年第１１回教育委員会定例会は、１１月２４日(金）１０時から潮来市役所３階 

第１会議室で開催することを確認した。 

  ・次回の会議資料配布時期は１１月２１日予定とする。 



 （２）令和６年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会理事会・総会及び研修会への参加について 

   ・日時：令和６年５月３１日（金） 

   ・場所：茨城県古河市 

   ・内容：以前は教育委員会で参加していたが、コロナ禍により近年参加していない。令和６年 

度は、茨城大会となるため、教育委員会で車両を用意して、委員の皆様で参加したい。 

       詳細な資料等については到達次第お届けする。 

   ・その他：参加負担金等については教育委員会で負担。 

 

８ 閉会 

 ・横田教育長により閉会した。 

 


